



SEMEUR d'ÉTOILES

CRÉATIONS LUMINEUSES

PARIS

DOSSIER DE PRESSE

PRESS KIT

AVRIL 2017 - AVRIL 2017

«La lumière est essentielle dans un espace : pour l'esthétique du lieu et pour le bonheur de ses occupants. Grand décorateur, architecte, grand hôtelier, collectionneur d'art, vous mettez tout votre talent à concevoir des espaces uniques. Pour vous qui êtes lassés des éclairages ordinaires, Semeur d'étoiles crée des lumières d'exception. Lustres, plafonds et murs deviennent des sculptures lumineuses, si délicates qu'elles semblent vivantes. La lumière joue avec les matériaux travaillés à la main de façon nouvelle : le verre, le cristal, la porcelaine, le laiton. Notre travail précis sur la lumière -que nous modelons comme un matériau- aboutit à des formes et à des effets de lumière nouveaux. Fruit de notre dialogue, nous concevons et fabriquons pour vous une pièce unique, selon nos idées ou sur la base de vos esquisses. Nos clients prestigieux et nos récompenses montrent l'excellence de nos réalisations.»

«Light is essential in any place: for the aesthetic beauty of a room and for the well-being of its occupants. Interior designer, architect, hotel owner, art collector, you put your talent into designing spectacular spaces. For you, who are tired of ordinary lights, Semeur d'étoiles creates exceptional lightings. Chandeliers, ceilings and walls become illuminated sculptures, so delicately crafted and lighten that they seem to come alive. Result of our dialogue, we design and manufacture a unique piece for you, according to our ideas based on your sketches. Our numerous awards and the trust of our discerning clientele attest to the quality of our fabrication and services.»

Ludovic Clément d'Armont



LUSTRES ET COLLIERS PERLES

Les colliers en verre lumineux sont flexibles. Ils permettent de créer toute sorte de décor selon le choix du créateur. Ils peuvent être utilisés en descentes de perles, posés sur un meuble, ou encore attachés en deux points. Les possibilités sont diverses. Leur mécanisme d'articulation et d'éclairage est caché pour ne laisser voir que la lumière et la beauté des matériaux (verre soufflé et laiton).

PERLES NACKLACES AND CHANDELIERS

Light necklaces are made of blown glass, and are supple. The Necklace allows you to create any kind of design according to the project of the creator. As a chandelier, put on a movable, hanged in two points or more, there are many possibilities. Joint and lighting system is hidden to show only the beauty of the materials (blown glass and brass).



*Lustre de Perles à 5 descentes souples dont deux relevées, H 105 x diam. 60-150 cm
Perles chandelier with 5 supple lights, of which 2 are raised, H150 x diam. 60-150 cm*



Colliers de perles vue d'ensemble LEDs blanc
chaud et blanc pur, L 3m x diam. 14cm
Perles necklaces, general view, warm white
or pure white LEDs, L3m x diam. 14cm



NATURE HARMONIEUSE

Nos Natures Harmonieuses se composent d'étoiles-LEDs, de verre soufflé, de laiton, de porcelaine modelée ou de cristaux taillés. Les matériaux semblent s'animer. La liberté de choix et de placement permet de créer une composition unique afin de susciter les émotions souhaitées.

NATURE HARMONIEUSE

Our Natures Harmonieuses consist of étoiles-LEDs, blown glass, brass, and modelled porcelain or cut crystals. Materials seem to come alive. The composition can be unique and create the emotions wanted thanks to the free pinning of the LEDs.

Mur Nature Harmonieuse, HLP 300 x 360 x 4 cm, Jean-Philippe Nuel, Hôtel Indigo Paris
Nature Harmonieuse wall, HLP 300 x 360 x 4 cm, Jean-Philippe Nuel, Hôtel Indigo in Paris



*Mur Nature Harmonieuse, HLP 250 x 120 x 4 cm, Hoya (porcelaine),
Nucléoles (verre soufflé), Nénuphars (laiton patiné), étoiles (LEDs
petites blanc pur et blanc chaud)*

*Nature Harmonieuse wall, HLP 250 x 120 x 4 cm, Hoya (porcelain),
Nucléoles (blown glass), Nénuphars (bronzed brass), étoiles (small
pure white or warm white LEDs)*



LUSTRES LUNES ET PLANÈTES

Montées en suspensions ou en lustres, elles offrent une grande liberté de composition grâce aux différents diamètres proposés, à leurs hauteurs réglables, aux différentes options d'éclairage et au choix du mode d'accrochage.

LUNES OR PLANÈTES CHANDELIERS

Our Lunes or Planètes permit to satisfy any project of composition, as there are different diameters, their height is adjustable, there are different choices of lighting, and there are different hanging systems.

*Luste Lunes, François Joseph Graf, pour AD intérieurs, Paris
Lunes chandelier, François Joseph Graf, for AD interiors, Paris*



Table lampe diam. 40 cm
Table lamp diam. 40cm



Lampadaire Cage Planètes H220 x diam. 50cm
Planètes standing lamp H220 x diam. 50cm



Planètes couleur
Coloured Planètes





LUSTRE MOBILE

Les Lunes de ce Lustre mobile flottent doucement dans l'espace. Les verreries Lunes du mobile sont des pièces en verre soufflé bouche uniques et exclusives.

MOBILE CHANDELIER

The Lunes of this mobile chandelier seem to float in space. Glassware are mouth blown glass pieces, unique and exclusive.

Lustre mobile Lunes devant la verrière du Grand Palais, HLP 1,2 x 2 x 2 m.

Lunes Mobile chandelier in front of the skylight of the Grand Palais in Paris, HLP 1.2 x 2 x 2 m.



Plafond étoilé 15000 Etoiles-LEDs, 400 m², Seven Spirits, Paris. Pour le propriétaire d'une salle de réception parisienne, Semeur d'étoiles a conçu et réalisé le plus grand Plafond Etoilé d'Europe. Starlit ceiling with 15,000 Etoiles-LEDs, 400m², Seven Spirits, Paris. For the owner of a Parisian bal room, Semeur d'étoiles created the largest Starlit ceiling in Europe.

PLAFONDS ET MURS ÉTOILÉS

Notre Plafond/Mur étoilé permet de créer une ambiance personnalisée en parsemant d'étoiles-LEDs un intérieur. Les LEDs sont placées librement par simple piquage dans les plaques conductrices. Les plaques peuvent être repeintes.

STARLIT CEILING OR WALL

Our starlit ceiling/wall allows you to create a personalized atmosphere, spangling an interior with stars (LEDs). LEDs are pinned into the conductive plates, which can be also repainted.



Plafonnier étoilé 244x252cm, Spa de l'hôtel 5 étoiles Strato, Courchevel
Starlit Plafonnier 244x252cm, Spa of 5-star Strato hotel, Courchevel, France

2017 GRAND PALAIS : SALON RÉVÉLATIONS

Semeur d'étoiles exposera ses nouvelles créations lumineuses au Grand Palais à Paris du 3 au 8 mai 2017 dans le cadre du salon Révélations (stand i6)

2017 RÉVÉLATIONS TRADE SHOW AT THE GRAND PALAIS (PARIS)

Semeur d'étoiles will introduce its new lighting creations at the "Grand Palais" in Paris from the 3rd to 8th of May 2017 for Révélations show (stand i6).



LUDOVIC CLÉMENT D'ARMONT

A la fois ingénieur de formation et artiste, Ludovic Clément d'Armont est le fondateur de Semeur d'étoiles. Depuis 2007, il conçoit et fabrique des créations lumineuses, gardant à l'esprit qu'avec une dose d'ingéniosité mathématique et une âme d'artiste, la lumière devient magique. Ses créations allient technique et design, réchauffant chaque pièce qu'elles décorent. Travaillant pour des grands décorateurs, des architectes et des collectionneurs, en France et dans le monde.

Both an engineer and an artist, Ludovic Clément d'Armont is the founder of Semeur d'étoiles. Since 2007, Ludovic Clément d'Armont makes lighting creations, keeping in mind that with mathematics and an artistic mind, light becomes magic. His creations combine technique and design, enhancing every room. Ludovic Clément d'Armont works for famous interior designers, architects and art collectors, in France and abroad.



QUELQUES RÉALISATIONS SIGNIFICATIVES

- *Agence François-Joseph Graf, Lustre monumental et appliques Lunes, exposition AD Intérieurs, exposé galerie Gradiva, Paris*
- *Agence Xavier Cartron, Palais Présidentiel, Abu Dhabi, Murs étoilés*
- *Agence Jean-Philippe Nuel, hôtel Indigo Opéra : Mur lumineux Nature Harmonieuse*
- *Agence Jean-Louis Deniot, hôtel particulier Londres : Lustre Planètes monumental*
- *Hôtel Cheval Blanc, Maldives, Triptyque de porcelaine Hoya*
- *Collection privée, Mur Hoya L10 x H 7m*
- *Musée Baccarat, Vincent Dupont-Rougier, Murs de Cristal*
- *Seven Spirits, Paris, Plafond étoilé 400m²*
- *B. Borrione Saint Martins Lane hôtel, Londres, Lustre Planètes*
- *Starck et B. Borrione, Saint Martins Lane hôtel, Londres, Lustre Planètes*

SIGNIFICANT PROJECTS

- *François-Joseph Graf agency, chandelier and Lunes wall lights, for AD interiors, exposed in the Gradiva gallery, Paris*
- *Xavier Cartron agency, Presidential Palace, Abu Dhabi, starlit wall*
- *Jean-Philippe Nuel agency, Hôtel Indigo Opéra : Nature Harmonieuse wall*
- *Jean-Louis Deniot agency, particular hôtel London : Planètes chandelier*
- *Hôtel Cheval Blanc, Maldives : tryptic of porcelain Hoya*
- *Private collection, Hoya wall L10 x H 7 m*
- *Baccarat Museum, Vincent Dupont-Rougier, Crystal wall*
- *Seven Spirits, Paris, Starlit ceiling of 400m²*
- *B. Borrione Saint Martins Lane hotel, London, Lustre Planètes*
- *Starck and B. Borrione, Saint Martins hotel, London, Planètes chandelier*

SEMEUR d'ÉTOILES

CRÉATIONS LUMINEUSES

PARIS

CONTACT

Ludovic CLEMENT D'ARMONT

+33 6 85 40 42 22 / +33 1 77 78 77 78

ludovic.clement@semeurdetoiles.fr

21 Avenue du Général Leclerc, 78220 Viroflay, France

